

**1004/AB XXIII. GP**

**Eingelangt am 14.08.2007**

**Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.**

BM für Verkehr, Innovation und Technologie

## **Anfragebeantwortung**

GZ. BMVIT-11.500/0014-I/PR3/2007 DVR:0000175

An die  
Präsidentin des Nationalrates  
Mag. Barbara Prammer  
Parlament  
1017 Wien

Wien, . August 2007

Sehr geehrte Frau Präsidentin!

Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 976/J-NR/2007 betreffend Lärmschutzwände auf Autobahnen, die die Abgeordneten Ing. Gartlehner und GenossInnen am 15. Juni 2007 an mich gerichtet haben, beehe ich mich wie folgt zu beantworten:

**Frage 1:**

Wie viele Kilometer Lärmschutzwände gibt es derzeit an Autobahnen?

**Antwort:**

Die Gesamtlänge von Lärmschutzwänden und -dämmen entlang des ASFINAG-Netzes beträgt derzeit 850 km.

**Frage 2:**

Wie viele Kilometer Lärmschutzwände wurden in den Jahren 2000 bis 2006 errichtet?

**Antwort:**

In den Jahren 2000 bis 2006 wurden Lärmschutzwände mit einer Gesamtlänge von 364 km errichtet.

**Frage 3:**

Wie bewerten Sie die kritischen Fragen und Anmerkungen zum Thema Lärmschutzwände aus den Reihen der ÖVP, deren Wirtschaftsminister Farnleitner am 3.12.1999 die Herabsetzung der Lärm-Grenzwerte an Autobahnen anordnete und die in den letzten sieben Jahren für den überaus großzügigen Ausbau der Lärmschutzwände Regierungsverantwortung zu tragen hatte?

**Antwort:**

Ich kann Ihnen leider weder Auskunft über parteiinterne Vorgänge der ÖVP, noch über die Motive meiner Amtsvorgänger geben.

Mit freundlichen Grüßen

Werner Faymann